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记者：2010年让您最满意的事？

宋国权：圆满完成了“十一五”规划的

目标任务，集中精力干成了一批大事，为

今后的发展打下了坚实的基础。城乡建

设快速推进，城镇化率达到43.3％，提高

1.6个百分点；中心城区完成固定资产投资

87.6亿元，增长46%。黄山对外知名度、

美誉度更高了，群众的安全感、幸福度更

强了。黄山市荣膺“中国最佳休闲城市”、

“中国特色休闲城市——最佳户外休闲城

市”和十大“最佳中国旅游城市”、十大“最

佳中国旅游目的地”。

记者：2011年您最想做的事情？

宋国权：想做的事情，需要做的事情

都太多。比如，加快推进服务业综合改革

和新安江流域生态补偿机制两个国家级

试点，为城市经济发展和生态环境保护打

下更为坚实的基础；加快推进中心城区和

高铁新区两大片区建设，迅速拉开城市框

架，完善城市功能，提升中心城区的辐射

力和带动力；加快推动旅游、文化和生态经

济的融合，等等。总之，希望通过全市上下

的共同努力，使科学发展更稳健、群众生活

更改善、旅游业态更诱人、徽州文化更灿

烂、生态环境更优越、社会环境更和谐。

记者：眼下让您最牵挂的事情？

宋国权：黄山市的市情特殊，城乡二

元结构非常明显。一方面，作为知名的旅

游区，我们要顺应发展趋势，坚持高端定

位，着力提升城市品位，完善服务功能，增

强旅游经济的综合竞争力。另一方面，作

为典型的山区，黄山80%的土地是山场，

70%的人口在农村，深山区和库区还有不

少绝对贫困人口和低收入人群，许多群众

的生活还非常困难。我们必须始终把

“三农”工作摆上重中之重的位置来抓，把

改善民生作为政治责任和经济发展的根

本目的来抓，切实在新型工业化进程中统

筹促进现代农业发展，在特色城镇化进程

中统筹促进

新 农 村 建

设。当前，特

别要切实做

好整村推进、移民迁建、

产业扶贫等重点工作，

让贫困群众早日脱贫致

富，过上殷实、富裕的生

活。

记者 陈明

宁大龙

抓发展，创造社会更多福祉
随着新年假期结束，新的工作开始，记者前往各地市，与市领导们做了面对面的交流。对于“十

二五”开局之年，市领导们都极为重视，而关注经济发展，为群众创造更多福祉是他们的共同思路。

记者：巢湖提出强化“两个支撑”，实

现“三区突破”，具体是什么策略呢？

陈强：这是我们谋划“十二五”规划的

一个思路，强化工业化和城镇化两个支

撑，在提高工业水平上，着力打造一批超

百亿产业，建设一批超百亿园区，发展一

批超百亿企业。在推进城镇化建设上，加

快合巢同城化进程，做大做强滨湖城市，

打造一批生态良好、设施先进、宜居宜业

的城镇群。在皖江示范区、城市滨湖区和

旅游度假区等三区建设上取得新突破。

示范区建设在体制上要突破，在机制上要

创新，在项目上要发展；城市滨湖区建设

要坚定不移地实施“沿湖西进”战略，突出

主要节点，做到环境整治和商业开发并

重；旅游度假区建设要高起点规划、大力

度推进、超常规发展。

记者：如何强化“两个支撑”，实现

“三区突破”呢？

陈强：2月9日，巢湖市委召开全市

领导干部述职述廉大会。述职述廉的主

要内容是，2010年度个人驾驭全局、完成

重点工作、执行民主集中制、抓班子带队

伍、发挥表率作用、廉洁自律等情况，存在

的突出问题和改进措施。会议上，一共11

名同志作口头述职述廉，其他同志作书面

述职述廉。在听取述职述廉过程中，我亲

自“出题”，提出如何强化巢湖“两个支

撑”、实现“三区突破”，如何以世界眼光、

现代理念、战略思维创造性地开展工作等

问题，现场考问县区或部门“一把手”。当

个别同志在回答问题时说套话、讲官话，

我毫不留情地提出批评，要求述职人回答

问题要直奔主题。要强化“两个支撑”、实

现“三区突破”，首先是领导干部要解放思

想，认识到位。

记者：巢湖市是十分重视干部述职述

廉工作的。

陈强：是的，我们设立了10项反向测

评指标，将从正反两个方面对述职述廉对

象进行评价。

记者 张发平 宁大龙

记者：2011年最想做的是什么？

杨敬农：将芜湖打造成动漫之都。2011

年，第三届中国国际动漫创意产业交易会将

在芜湖举办，这无疑给这座旨在打造动漫之

都的城市提供了良好的交流平台。

“动漫之都”建设是芜湖发展当下大

事。芜湖动漫产业总体发展概况就是“一

个基地、两个公园、一个载体、一个平

台”。即国家动漫产业发展基地，中国内

地版“迪斯尼”亚洲最大的第四代主题公

园方特欢乐世界与方特梦幻王国，集创

意、设计、生产、研发、销售、人才培养于一

体的文化科技产业园载体和中国国际动

漫创意产业交易会。

芜湖将举全市之力全力打造动漫之

都，让“动漫”两字成为城市新的靓丽名

片。

记者：2011年最牵挂的是什么？

杨敬农：全面转型，富民强市。

随着国务院正式批准安徽省设立皖

江城市带承接产业转移示范区，皖江的发

展从全省战略上升至国家战略。一直以舞

起皖江龙头为己任的芜湖，将再次成为发

展的重点和突破口。当前芜湖发展不存在

“快不快”的问题，关键是“好不好”。要围

绕全面转型做文章，努力把经济结构调高、

调新、调优、调强。努力培育一批各行业的

龙头企业。高度重视发展空间不足问题，

加大“腾笼换鸟”力度。围绕产业链招商引

资，尤其是战略性新兴产业和高新技术企

业。高度关注当前宏观调控，积极应对。

加强城市规划和管理，努力创建文明城市。

在取得的成绩面前要保持清醒的认

识，对照先进看到差距和不足。不断增强

领导干部的机遇意识、忧患意识、责任意

识和大局意识，做好创业富民文章，在“十

二五”期间，努力增加居民财产性收入，为

群众创造更多福祉。

记者 王小雨 李青松

黄山市市长宋国权：

让群众早日过上富裕的生活

巢湖市委书记陈强：

强化工业化和城镇化两个支撑

芜湖市市长杨敬农：

把芜湖打造成动漫之都


